



～学校支援地域本部は地域に作られた学校の応援団です～

2021年8月25日

8月24日、宮城県・仙台市緊急事態宣言が発令されました。一時は毎日発表される陽性者数が一桁になり終息間近と思われましたが、8月に入り全国的にかつてない速さで感染が拡大しており、仙台市においても新規感染者が急増しています。夏休みが終わり、児童・生徒が学校で過ごす間、そして登校・下校中に感染防止対策がしっかり行われ子どもたちの健康・安全が守られますよう祈るばかりです。地域の皆様も「手洗い・うがい」「健康チェック(検温など)」十分な栄養・休養を取る等々、一人一人が油断なく励行を心がけましょう。

学校では9月12日まで学校施設開放が休止となります。又、9月18日に開催予定の『高森市民センターまつり』が中止となりました。高森中学校総合文化部・ツリーズの作品展示をする予定でしたが残念です。

8/2 高森中学校区健全育成会 第18回高森川柳コンクール選考会



中学校図書室にて、沢山の応募の中から小学校の部・中学校の部・一般の部の優秀賞、各学校校長賞、高森連合町内会会長賞、高森東連合町内会会長賞、最優秀賞が決定されました。通常は高中祭にて表彰式が行われますが、今年度は各学校の全体集会での発表・表彰となります。

最優秀賞作品

「母怒る 自然と ソーシャルディスタンス」

7/24～8/21 高森学区民体育振興会 夏休みラジオ体操

夏休み中の土曜日6時30分から

高森西公園にてラジオ体操が行われました。雨で1回中止となりましたので全5回中4回、皆勤賞の子が大勢いました。

マスクをしての体操でしたが青空の下、美味しい空気をいっぱい吸って気持ちが晴れ晴れします。

高森体育振興会では高森小子供会育成会との共催で10/9に『モルック大会』の企画準備を進めていましたが、緊急事態宣言により中止決定となりました。

用具を購入済みですので、体験会のような形で出来たらいいですね。



8/15 高森東ふるさとづくりの会

灯籠まつり

お盆中は雨続きでしたが、この日は晴れてくれました。高森東公園芝生いっぱい、手作りの灯籠が並べられ、篠笛の演奏も準備OK！

6時から段々に日が沈み幻想的な美しさに包まれました。毎年恒例の「灯籠まつり」を準備を下さる高森東ふるさとづくりの皆様へ感謝です。

灯籠まつりはご先祖様を弔うものですが、合わせて祈らせていただきます。

新型コロナによりお亡くなりになられた方々のご冥福を祈り、今なお不安や悲しみを抱える方々が一日も早く安寧の日々が訪れますように！世界中の人々が力を合わせてこの困難を乗り越えることが出来ますように！



8/21 高森東小 PTA

校庭除草作業



朝7時から校庭で PTA 除草作業が行われました。保護者・教職員合わせて80名が100m のストレートを中心の除草は1時間ほどできれいに！夏休み明けの児童が思い切り駆けまわれますね。

6年生は陸上記録会に向けての練習、頑張ってください。

高森小学校・高森東小学校では引き続きスクールサポーターの皆様が毎日放課後学校内の消毒作業をさせていただきます。



高森中学校区学校支援地域本部発行の広報誌「ALL TAKAMORI is for CHILDREN」は毎月末に発行し、高森小・高森東小の全ご家庭と地域回覧で皆様にお届けしています。高森中学校・高森小学校ホームページ「お便りコーナー」からもご覧いただけます。



高森中学校区学校支援地域本部

スーパーバイザー 横山倫子 080-5228-2729